



*Les bontés du Seigneur
ne sont pas épuisées,
elles se renouvellent
chaque matin.*

Nous avons le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Hélène MÜLLER-BANDERET

survenu paisiblement le 15 octobre 2009, dans sa 93^e année.

Ses enfants, petits-enfants et belles-filles:

Bernard MÜLLER et Anne EMERY MÜLLER, leurs enfants Vincent,
Camille et Virginie, à Yverdon-les-Bains;

Jacqueline MÜLLER, à Payerne;

Marie-Thérèse MÜLLER-LANTHMANN et son ami Roland ALT,
à Marly;

Catherine MÜLLER, à Sorens;

Philippe et Frédérique MÜLLER-PANCHAUD, à Ras-al-Khaimah (Emi-
rats arabes) et Colombier;

Ses belles-sœurs:

Félicité BANDERET-FRIEDLI, à Payerne et famille;

Claudine BANDERET-PETER, à Kalidonya (Crète), et famille;

ainsi que les familles parentes et alliées, ses nombreux amies et
amis qui l'ont accompagnée.

Merci à l'équipe soignante de l'EMS «Les Cerisiers» pour son soutien.

Une messe et l'ensevelissement ont eu lieu à Payerne, le lundi
19 octobre 2009.

Domicile de la famille: Bernard Müller, rue de la Roselière 7,
1400 Yverdon-les-Bains.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.